

Kölner Familien starteten den Mai mit einer Wallfahrt

Zu einer Familienwallfahrt nach Knechtstedten in der Nähe von Köln waren mehr als 120 Teilnehmer am 1. Mai 2022 in die Basilika des ehemaligen Klosters gekommen.

07.05.2022

Das Gelände bot den Teilnehmern, die mit dem Kölner Jugendclub Feuerstein verbunden sind, Platz für Picknick und Spiele, nachdem die Hl.

Messe gefeiert worden war. Es gab Zeit für Unterhaltungen und Gedankenaustausch. Auch eine kunsthistorische Führung durch die Kirche hatte ein Vater aus den Reihen der Familien des Jugendclubs angeboten.

Das Kloster liegt in einem Naherholungs- und Naturschutzgebiet. Die ehemalige Abtei stammt aus dem frühen 12. Jahrhundert. Sie liegt westlich von Dormagen - unweit der Ortschaft Delhoven. Die Anlage liegt auf einer sanften Anhöhe neben der Senke eines ehemaligen Rheinarmes.

Foto: Jugendclub Feuerstein 2022 (JG)